



La résidence Le Pelven officiellement inaugurée

À l'initiative du bailleur social Vilogia, constructeur de logements d'utilité publique, en concertation avec les services de la mairie, a eu lieu, mardi, l'inauguration de la résidence Le Pelven, avec vingt-cinq logements essentiellement sociaux. Cette résidence, située rue des Vannes, a été construite sur l'ancien site de l'école maternelle de Sainte-Opportune, tenue par la congrégation des sœurs de Saint-Gildas.

Je crois savoir que c'est la première implantation de Vilogia dans notre commune, a précisé Jean-Pierre Audelin, le maire, aux nombreux

invités présents, dont l'équipe municipale, les locataires de la résidence et promoteurs, Julien Biger, le directeur de Vilogia, et Dominique Paumard, le directeur d'Imodeus.

« Nous sommes dans une démarche dynamique qui a pour ambition de développer un programme local de l'habitat, avec notamment une production de logements locatifs sociaux, a-t-il ajouté. Saint-Père est au seuil des 5 000 habitants, nos besoins en hébergement sont très conséquents, d'autres opérations seront initiées dans notre territoire. »



La résidence Le Pelven a été inaugurée mardi.